

Guadalajara, Jalisco, 26 de julio de 2025.

- **PAN Jalisco refuerza su compromiso con la erradicación de la violencia hacia las mujeres**

Como cada día 25 de mes, el PAN Jalisco llevó a cabo su ya tradicional jornada de concientización para visibilizar, informar y sensibilizar a la población sobre la importancia de identificar y combatir todos los tipos de violencia contra las mujeres. Nuevamente, la activación ciudadana se realizó en dos municipios: San Juan de los Lagos y Guadalajara, reafirmando el compromiso del partido con una cultura de paz y no violencia.

Presencia en San Juan de los Lagos

Por la mañana, la jornada tuvo lugar en San Juan de los Lagos, encabezada por Annia García, Secretaria de Promoción Política de la Mujer del PAN Jalisco. Estuvo acompañada por el presidente estatal del partido, Juan Pablo Colín, y el Diputado Local, Julio Hurtado. Durante la actividad, se entregaron materiales informativos como el "violentómetro", una herramienta útil para identificar comportamientos que pueden ser considerados violencia en sus distintas formas.

Annia García destacó la importancia de llevar estas actividades a diferentes municipios del estado: “Buscamos reforzar la cultura de la no violencia hacia las mujeres y fomentar la denuncia en espacios seguros, donde se les brinde el apoyo necesario. Es fundamental que las mujeres sepan que no están solas y que hay mecanismos para ayudarlas”, subrayó.

Continuidad en Guadalajara

Por la tarde, la activación continuó en la ciudad de Guadalajara, con la participación del Diputado Federal Miguel Monraz, quien se sumó al equipo para dialogar directamente con la ciudadanía y conocer de primera mano su percepción en materia de seguridad.

“Estas jornadas no solo visibilizan el problema de la violencia, también nos permiten escuchar a las personas, entender sus preocupaciones y trabajar con base en sus realidades”, señaló el legislador. Miguel Monraz

Durante ambas activaciones, la respuesta de la población fue positiva, mostrando interés en los materiales entregados, en particular el violentómetro, el cual fue recibido como una herramienta útil para reconocer si están siendo víctimas o generadoras de conductas violentas.

El presidente del PAN Jalisco, Juan Pablo Colín, reiteró la importancia de estas actividades para el partido: “Nuestro compromiso es claro: promover una cultura de paz, erradicar la violencia en todas sus formas y contribuir a que las mujeres vivan en entornos seguros, dignos y libres de cualquier forma de agresión.”

El PAN Jalisco continuará impulsando estas activaciones mes con mes, extendiéndolas a más municipios del estado, como parte de una estrategia integral para sensibilizar y transformar conciencias en favor de la igualdad, la justicia y el respeto a los derechos humanos.